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Il parlamentare valdinievolino
Edoardo Fanucci interviene
sul tema dell'Unione dei co-
muni, sul quale il sindaco di
Pescia Oreste Giurlano ha
chiesto un'accelerazione. «Oc-
corrono azioni e decisioni con-
seguenti - scrive Fanucci - È il
momento di passare dalle pa-
role ai fatti procedendo spediti
verso una reale associazione
dei servizi fra i Comuni della
Valdinievole, che dovrà riguar-
dare necessariamente le fun-
zioni più strategiche e qualifi-
canti: urbanistica, lavori pub-
blici, personale, protezione ci-
vile (solo per fare alcuni esem-
pi)».

«Obiettivo da perseguire -
prosegue - Unione dei Comu-
ni della Valdinievole, aperta a
tutti i Comuni, ma perché fun-
zioni i sindaci devono crederci
seriamente investendo ener-
gie e risorse, soprattutto uma-
ne. È il momento del "dentro o
fuori", è il momento delle deci-
sioni, è il momento di andare
avanti con chi ci sta. Se qual-
che territorio dovesse tirarsi in-
dietro, questo non potrebbe in
alcun modo rappresentare un
freno al progetto complessivo.
Avanti con chi è convinto: i sin-
daci che non accettano questo
percorso ne risponderanno di
fronte ai cittadini, assumendo-
sene la piena responsabilità.
E' finito il tempo delle perdite
di tempo: la politica ha il dove-
re di dare risposte concrete, di
agire e di dimostrare più corag-
gio».
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